

COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

## La Ville de Dégelis souligne l'implication bénévole de M. Alain Anctil

Dégelis, le 1<sup>er</sup> avril 2022 – La ville de Dégelis a tenu à souligner l'implication de M. Alain Anctil qui a fait partie de son comité consultatif d'urbanisme durant 45 années avec beaucoup d'assiduité. Le 31 mars dernier, le maire Gustave Pelletier et le directeur du service d'urbanisme, M. Vianney Dumont, lui ont remis un cadeau souvenir en reconnaissance de ces nombreuses années d'implication bénévole. Ce comité a été fondé en 1974 lors de l'instauration de la réglementation d'urbanisme de la municipalité, et M. Anctil s'est joint aux membres de ce comité en juillet 1977 jusqu'à tout récemment, en février 2022.

M. Alain Anctil est très bien connu du milieu puisqu'il s'est établi à Dégelis en 1976 pour ouvrir son étude de notaire. Il a cessé d'exercer sa profession il y a quelques années et, durant toute sa carrière, il s'est impliqué bénévolement dans la communauté en siégeant sur divers conseils d'administration, dont celui de la Corporation de développement économique et de la Caisse Desjardins. Plusieurs personnes se souviendront que lors de son arrivée à Dégelis, il a également enseigné un cours d'initiation au droit dans le cadre d'une formation commerciale dispensée à l'École secondaire.

Cette reconnaissance symbolise de nombreuses années de dévouement au sein de la communauté dégelisienne, et la municipalité tient à le remercier sincèrement.

-30-

Information: Gustave Pelletier, maire

418 853-2332 #4672

Téléphone: 418 853-2332 • 1 877-degelis

Télécopie : 418 853-3464 Messagerie : info@degelis.ca









Photo: Le maire Gustave Pelletier, M. Alain Anctil, et M. Vianney Dumont, directeur du Service d'urbanisme.